



"A VER QUÉ PASA"

Moreira niega arreglos con Morena, pero no descarta

Alito Moreno, líder del PRI, asegura que van en contra en reformas eléctrica y electoral

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, rechazó que haya acuerdos con el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador para aprobar sus reformas eléctrica y electoral, aunque no lo descartó.

Moreira aclaró: "Que yo sepa, no, pero es lo que dice el señor secretario; estaremos atentos a ver qué pasa", precisó.

El líder nacional del partido, Alejandro Moreno, completó que la reforma eléctrica "es un tema que ya se discutió y hoy no es tema". Y sobre la electoral dijo: "En esos términos y, en ese momento, como vino la iniciativa, la del PRI ha sido una posición muy clara, que es en contra. Jamás la avalaría".

Moreira explicó que "en el tema de lo electoral ya lo hemos dicho varias veces cuáles son los temas que nosotros nunca aprobaríamos. No tenemos reforma escrita, no presentamos ninguna reforma electoral. Y si no hay reforma electoral, nosotros no tenemos problema".

"Nosotros respetamos la autonomía del INE y de los tribunales electorales. Eso es todo", aclaró. "Si se cita a las comisiones de la Cámara de Diputados para la malhecha reforma electoral que presentaron, ahí diremos nuestra posición, que es no", recalcó.

Se le preguntó si el PRI ayudaría a revivir la reforma eléctrica que ya se desechó, si ¿hay un acuerdo con Gobernación para sacar adelante la reforma electoral?, si ¿hubo acercamientos con Segob?, y a todo respondió "no".

El diputado justificó que "el PRI es el partido que decide todo en este país, hombre; entonces todo mundo quiere platicar con nosotros, pero eso es otra cosa". Ahora "yo voy a lanzar una carnada, que investiguen ustedes

cuáles son las empresas que van a poder importar alimentos sin permisos y que lo pongan en ocho columnas".

Moreira también rechazó que hayan sido los diputados del PRI quienes se acercaron al jefe

de la bancada de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, para ofrecer su voto a favor de la militarización de la seguridad pública e, incluso, alargarla hasta 2028, como lo reveló el secretario de Gobernación, Adán López, a los diputados morenistas.

"No. Nosotros presentamos una iniciativa y se la hicimos saber a todos los grupos parlamentarios. Hasta ahí, es lo único que hay", sostuvo.

SU VERSIÓN.

Rubén Moreira, líder del PRI en San Lázaro, negó que priistas hayan buscado a Morena para dar su voto a favor de la militarización.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	33	13/10/2022	LEGISLATIVO



POSTURA. Rubén Moreira, líder del PRI en San Lázaro, ayer, en conferencia.